

Tag der offenen Tür bei Dünser Quarter Horses

Nach längerer Bautätigkeit in Etappen ist die Reitanlage von Dünser Quarter Horses jetzt fertig gestellt. Aus diesem Anlass luden Maria-Luise und Markus Dünser am Sonntag, den 28. September zum "Tag der offenen Tür" ein. Bei strahlendem Sonnenschein kamen über den Tag verteilt neben den geladenen Gästen noch über 4000 Besucher von Nah und Fern um die Quarter-Horse-Ranch zu besichtigen. Den Gästen wurde einiges geboten. Auf dem Außenreitplatz gab es verschiedene Reitvorführungen. Der deutsche Reiningtrainer Benjamin Willersinn, der auf dieser Anlage arbeitet, stellte zusammen mit Bettina van Oordt und Clemens Hefel das Westernreiten im Allgemeinen und die Disziplin Reining im Besonderen vor. Seine Lebensgefährtin Nadine Gsteu arbeitet nach dem Abschluss der Westernreitwartprüfung ebenfalls als Trainerin und Reitlehrerin bei Dünser Quarter Horses. Sie erklärte mit Unterstützung von Nicola Wazura und Michaela Beck die verschiedenen Trailmanöver. Im Anschluss daran führten sie dem begeisterten Publikum eine Trailshow mit Musikbegleitung vor. Am Ende des Programms zeigte Astrid Türtscher wie sie ihr Pferd vor den vielen staunenden Zuschauern auf den Boden legen oder das "Kompliment" ausführen lassen kann. Auch die Kinder und Jugendlichen kamen nicht zu kurz. Sie durften auf Pferden reiten und die ganz mutigen setzten sich wie die Cowboys beim Rodeo auf den Elektrobullen. Es gab auch eine Popcornmaschine und einen Schminkstand an dem die Kinder von Sabrina und Bianca Burtscher kunstvoll geschminkt wurden. Zwischen den Vorführungen sorgte Chris Haslinger mit seinen Gitarren und seinem Gesang für den richtigen Sound. Der Westernreitverein Vorarlberg übernahm die Verpflegung der Massen mit Speisen und Getränken und an der Bar des Saloons wurden Sekt und andere Köstlichkeiten serviert. Die zahlreichen Besucher besichtigten die Ställe mit den 48 Paddockboxen, die beeindruckende Reithalle und die Offenställe mit den Zuchtpferden. Auch die Beschlagsvorführung des schweizer Hufschmiedes Michael Frischknecht erweckte großes Interesse. Ein herzliches Dankeschön gebührt auch den ca. 80 freiwilligen Helfern des Westernreitverein Vorarlberg sowie den Einstellern der Reitanlage ohne die diese Veranstaltung nicht durchführbar gewesen wäre. Nach Beendigung des offiziellen Teiles wurde im stilgerechten Western-Saloon noch bis in die späten Nachtstunden zu den Klängen von Chris gefeiert. Mehr Informationen über die Reitanlage der Familie Dünser erfährt man unter www.dqh.at.